



AUTOMÒBIL  
CLUB  
D'ANDORRA



## Los pilotos del Automóvil Club se hacen notar en la VIII Pujada a Marganell.

La VIII Pujada a Marganell - Can Massana, penúltima prueba del calendario del Campeonato de Cataluña de montaña, tuvo al piloto andorrano Gerard de la Casa como vencedor de la categoría Turismos y a Edgar Montellà, piloto que cuenta con la ayuda del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil de Andorra, como ganador del Grupo N. En esta ocasión, Ramón Plaús, que durante este año ha sido el único representante de Andorra en la categoría CM, tuvo que conformarse con la tercera posición del podio de la categoría.

Los organizadores del evento, Moto Club Manresa, prepararon para la ocasión el escenario habitual de la subida, es decir a partir del km, 7,850 de la carretera BV-1123 hasta el final de la misma. En total 2,785 km en una carretera ancha (6 metros mínimo) y con un asfalto en perfectas condiciones. Los participantes completaron 2 subidas de entrenamientos y 3 subidas de competición, de éstas solo los dos mejores cronos se tuvieron en cuenta en la clasificación final. La climatología amenazó lluvia durante toda la mañana pero al final, en la entrega de premios, lució el sol. Todas la subidas se hicieron con el asfalto seco.

### Categoría Monoplazas:

Como queda dicho, Ramón Plaús en Marganell no tuvo opción al triunfo. En ninguna de las tres subidas disputadas pudo bajar el crono de 1'24", mientras que sus rivales llegaron a rodar en 1'21". Esta es la explicación que nos daba el piloto andorrano mientras esperaba su turno para subir al podio: ***Munne y Mayol se están jugando el título y no han escatimado en recursos, han puesto ruedas nuevas y esto explica una parte importante de la diferencia final. También es cierto que es una subida que de pilotaje tiene muy poco, se trata de correr y arriesgar.***

### Categoría Turismos:

En esta categoría, Gerard de la Casa continua imbatido esta temporada en el campeonato catalán. En Marganell ha conseguido el séptimo triunfo de la temporada después de realizar tres subidas sin el más mínimo error. Han sido los tres mejores cronos de la categoría. A pesar de todo Gerard considera que no ha sido fácil: ***Hemos conseguido los cronos de hace dos años, es decir hemos tenido que correr mucho en una subida que no da opción equivocarse. Por detrás van cada día más deprisa y esto hace que no puedas relajarte un solo instante.***

Edgar Montellà, debutante en la subida, estaba satisfecho con su triunfo en el Grupo N y con el desarrollo de la carrera en general. Este era su comentario: ***Es una subida muy rápida y muy corta. Cuando te das cuenta ya te encuentras con la línea de llegada. Hemos hecho dos buenas subidas, hemos bajado de 1'37", que nos han situado al frente del GN y en el 7º puesto de la categoría Turismos. Muy contento.***

La cruz de la jornada, entre los pilotos andorranos, fue para Felipe Brandao, así se lamentaba al finalizar la competición: ***Creo que no vendré más a esta subida. Pensaba que había hecho unos buenos reconocimientos y creía tener claro como afrontar la prueba. A la hora de la verdad no he encontrado el mejor ritmo en ningún momento.***

El Campeonato de Cataluña de Montaña 2015 vivirá su último capítulo el próximo mes de Noviembre (concretamente el sábado día 14) con la disputa de la 43ª Pujada a Sant Feliu de Codines, prueba que, como cada año, estará organizada por la Escudería Vall del Tenes.

Servicio de prensa.

## Clasificación VIII Pujada a Marganell - Can Massana.

### CM.

1.-Francesc Munné (Demon Car), a 2'43"743, 2.-Pedro L. Mayol (Silver Car), a 2"106, **3.-Ramón Plaús (Speed Car), a 4"120.**

### Turismos.

**1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), a 2'53"683,** 2.-Kike Perelló (Ford Fiesta R5) a 3"643, 5.-Joan Salvans (BMW M3) a 6"305, 4.-Lluís Aguilera (Seat León), a 6"711, 5.-Oriol Boluda (Citroën AX) a 11"238, ... **7.-Edgar Montellà (Seat León) a 19"474, ... 16.-Felipe Brandao (Seat León), a 37"109,**